



# Comisión de Marina de la Cámara de Diputados conmemora el Día de la Armada de México, 23 de noviembre

## Boletín No. 0414

- La fecha de esta efeméride honra los hechos ocurridos el 23 de noviembre de 1825, en el puerto de Veracruz: diputado Coss y León Zúñiga
- Diputadas y diputados de la Comisión de Marina participarán en la Semana de Ciberseguridad, impulsada por la Semar
- Este año, se eligió el puerto de Manzanillo, Colima, para conmemorar el Día de la Armada de México

La Comisión de Marina de la Cámara de Diputados, que preside el diputado Humberto Coss y León Zúñiga (Morena), conmemorará el Día de la Armada de México (23 de noviembre) participando en las actividades que llevará a cabo la Secretaría de Marina-Armada de México (Semar) en días posteriores, y cuya celebración oficial tendrá lugar, este año, en el puerto de Manzanillo, Colima.

En entrevista, el legislador resaltó que es de suma importancia que las y los diputados participen en la conmemoración del Día de la Armada de México, ya que es una oportunidad para enaltecer el acto heroico encabezado por el gobierno de Guadalupe Victoria, quien ordenó al entonces encargado del Departamento de Guerra y Marina, Antonio de Medina, que organizara a la incipiente Armada de México.



En este hecho Antonio Medina le dio el mando al Capitán de Fragata Pedro Sáinz de Baranda y Borreyro, quien, a través de un bloqueo naval, evitó la llegada de abastecimientos del último reducto español que se encontraba atrincherado en San Juan de Ulúa, Veracruz, y con ello se logró izar la Bandera de México y que este grupo español reconociera al gobierno mexicano y su independencia el 23 de noviembre de 1825.

Recordó que el Día de la Armada de México se instituyó en 1991, cuando el Ejecutivo Federal expidió un decreto en el Diario Oficial de la Federación para que cada 23 de noviembre se conmemorara a la Armada del país, ya que antes de ese año se celebraba el 1 de junio.

Destacó que una vez ejecutado este decreto cada año se escoge un puerto diferente del país para conmemorar a la Armada de México con la asistencia del Ejecutivo Federal.

Coss y León Zúñiga informó que, en el marco del Día de la Armada de México, las y los integrantes de esta instancia legislativa participarán en la Semana de Ciberseguridad, la cual es impulsada por el Centro de Estudios Superiores Navales (CESNAV) de la Semar.

Indicó que del lunes 25 al miércoles 27 de noviembre este Centro, ubicado en la Ciudad de México, llevará a cabo seminarios, pláticas y conversatorios para analizar los retos y desafíos de la ciberseguridad en el país.

Agregó que unos de los temas que se abordarán es el relativo al manejo de redes sociales y las vulnerabilidades originadas por los hackers, donde niñas, niños, jóvenes y empresas son víctimas.

El diputado informó que asistirá a la inauguración y auguró gran éxito en estos trabajos y una invaluable contribución por parte de los asistentes para generar mecanismos que logren crear productos legislativos en la materia.

Resaltó que las y los integrantes de esta Comisión están comprometidos no sólo a favor de la Armada de México, sino con todo el sector marítimo.



Puntualizó que, con motivo de la conmemoración de la efeméride, en Manzanillo se inaugurará el segundo acceso vial que atenderá una demanda ciudadana y se anunciará el inicio de los trabajos de la ampliación del puerto, con una extensión de 425 hectáreas, lo cual lo pondrá a la vanguardia de los puertos de América Latina.

